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Résumé:

La traduction juridique est considérée comme étant 'une des traductions les
plus difficiles, en raison des ses spécificités qui diftérent des traductions dans
d’autres domaines. Ce genre de traduction nécessite plus de précision en
transmettant le sens et la forme a la fois. La traduction juridique comporte des
termes juridiques qu’il faut nécessairement rendre dans la langue cible par leurs
équivalents. Et, c’est ce qu'on a tant cherché, en faisant une analyse pour la
traduction des termes du code de la Nationalité Algérienne et comparé les
Systems juridiques francaise.

Mots—clés: Traduction juridique, Les Systems juridiques ,Le traducteur
juridiques ,code de la Nationalité Algérienne.
Abstract:

Legal translation is considered as one of the most difficult translations, due to its
characteristics which differ from other translations in other fled. This kind of
translation requires more precision when transmitting both of the meaning and
the form. Legal translation has legal terms that must necessarily make them in the
target language by their equivalents, by making an analysis for the translation of
the Code of Algerian Nationality teams,

Keywords: Legal translation, Legal terminology, Legal systems, Legal
translator Code of Algerian Nationality.



